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REALIZADA NO Df,{ 3I DE MAIO DE2022.

Aos trinta e um dias de maio de dois mit e vinte e dois, às 17:00 horas, no prenário
Deputado Horácio Dantas de Goes, da câmara Municipal de Riachão do Dantas,
situado na Trv. Frei ldelfonso, S/1,{, reuniram-se os senhores vereadores, sobre a
presidência do Presidente: José Robério Rodrigues dos santos, Marcelo Barbosa
Rodrigues' Tarcísio Almeida Figueiredo, José Edson de Almeida. José Metos do
Nascimento Filho' Suzana Menezes viana (06). Ausente: Albertino Franco souza,
Maria Luciene de Jesus Dantas, Josenilton Araújo da Conceição, André Souza
Lopes de Almeida, Ivanildo Macedo dos Santos (05) com falras jusüficadas.
constatada a existência de número legal, o sr. presidente declarou aberta a Sessão.

Foram lidas pelo primeiro secretário as seguintes materias: pRoJ[To DE DECRET o
LEGISLATIVO N" I2/2O22.
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o primeiro a fazer o uso da tribuna é o'ereador José Matos do Nescimento Filho,, inicia
saudando o sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e ao
público presente, parabeniza João vitor pela Íinal de futebol de salão ocorrido no
povoado Tanque Novo, fala da falta deficiência do esporte no município, e da politicagem
que existe no mesmo, agradece a Diógenes, ao pré-candidato a vereador D. Fábio e aos

o

amlgos, comenta que é preciso se implantar a boa política no municí pio de Riachão do
Dantas, cita que a perseguição da gestão, sb solidariza ao amigo Rogerio pela falta de
consideração da gestora municipal com o mesmo, se solidariza também a Cláudio Livier,
que ambos estão fora da grade de São João, fala que o poder é passageiro, cita da
calamidade que está a quadra de esporte do povoado Tanque Novo, iugumen em relação
a praça do mesmo com muitas rachaduras, fala que veio para valer a pena na olítica, cita
que não acompanha o sistema atual c encerra o seu pronunciamento
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O próximo a fazer o uso da tribuna é a vereadora Suzana Menezes ana.
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e
público presentg se solidariza a sua amiga Silvia pelo falecimento de seu pai, cita que
uma cidadã de Vârzea do Jenipapo estava doente e o carro nâo chegou até a sua residência
devido a calamidade, e pede ao secretário de Obras para que o mesmo resolva essa
situação, como também a estrada que dá acesso de Forras a Colônia Boqueirãq argumenta
que mandou mensagem para o secretário de Obras e o mesmo não respondeu até o
momento, agradece os organizadores da cavalgada no povoado Campos dos Veados e
enceÍTa o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna é a vereador José f,dson de Almeida, inicia saudando
o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o público
presente, cita em relação a situação das estradas que dá acesso de Colônia Boqueirão a
Forras, concorda com o parlamentar José Matos em relação a velha política, cita situação
da quadra e dá praça no povoado Tanque Novo, argumenta que ficam colocando a culpa
somente na empresa, cita que a quadrajá foi reformada três vezes antes de entregaq fala
que a quantidade de água na mesma é grande, cita que criticaram bastante o deputado
Federal André Moura e atualmente quando o mesmo esteve aqui visitando a obra do
mercado municipal, ficaram tirando fotos e agradecendo o parlamentar, cita da inversão
de valores, comenta que foi para Fazenda de Cima e presenciou uma situação de
calamidade, na estreada chegando ao ponto de seu carro quebrar, fala que em relação ao

secretário de Obras, está ocorrendo os velhos hábitos, fala que soube de uma mentira em
relação a um cidadão negando a piçarra em um determinado local, e falando que os
paÍlamentaÍes José Edson e José Roberio teria denunciado, esclarece a mentira, cita que
pediu para colocar a piçarra na ladeira de alguns povoados e se sobrasse daria ao
interessado, fala das injusliças que está acontecendo na prefeitura municipal de fuachão
do Dantas, cita que se fosse outro já teria denunciado, fala que não gosta de mentiras e

encerra o seu pronunciado.

O próximo a fazer o uso da tribuna é a vereador Marcelo Barbosa Rodrigues inicia saudando o
Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o público presente,

laÍn€nta o falecimento do ex-vereador e presidente da Câmara municipal de Arauiir" agradece a
recepção do pessoal do povoado Volta, onde pÍegou na tarde de louvor no mesmo, parabeniza o
amigo Cosme do Bano Preto pelo evento organizado, pcde desculpas ao povo do povoado Alto
do Àlecrim, pois obteve uma resposta do DR informando que não vai colocar a lombada em frete
a churrascaria de Eraldo. e sim radares, fala que só respondido fnsitivâmente em relaçâo aos

quebras molas em frete ao HPP, cita que foi atnás de respostas e infeliznente foi erre o retomo
dado. fala que respeita mas essa resposta não lhe convenceu, cita que falou que a situaçâo é

irregular, mas não tem o poder de decidir e sim de reivindicaÍ, comenta que tem provas, esclarece
quo mesmo que o órgào f4a parte do estado não vai deixar de apoiar o pre Fábio
Mitidieri, esclarece que o erro é do atual Govemador e encerra o seu pronunctarn
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O próximo a fazer o uso da tribuna é a vereador José Robério Rodrigues
inicia saudando os colegas vereadores, o público das redes sociais e o público pÍesente.
lamenta o fàlecimento do ex-presidente da Câmara municipat da cidade de Arauá,
parabeniza João Vitor pela organização da final do campeonato no Povoado Tanque
Novo, parabeniza ao gêmio Tanquenovence, agradece o ex-Prefeito Diógenes e a Ex-
Deputada Diná, agradece a Sergio Reis pela disponibilidade, lala do repúdio de alguns
parlamentares, cita que o radialista JC é um picareta sem credibilidades, esclarece que
essa Cas& tem cem mil reais para gastff o ano inteiro, comenta que quem defende é a
verdade, lala que Berinho do Mercadinho tem compromisso com a verdade, cita que tem
uma assessoria e funcionários competentes, fala que a verdade vem atrás da mentir4
comenta que essas mentiras foram levadas por vereadores que viajaram para congressos
o ano inteiro no ano anterior, lala que a velha política vai ser desmascarada, e vai
desmascarar alguns, cita que os mesmos estão procurando advogados para tira-lhes dá
presidência, os mesmos que votaram por unanimidade, cita que está atentô e enceÍra o
seu pronunciamento.

OR.DEM DO DIA

Não havendo mais nada na ordem do dia, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e
paÍa constar lavrou-se esta Ata a qual será assinada pelo Presidente, vice Presidente e

demais Vereadores

Sala de Sessões, 3l de maio de 2022.
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